

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 50	S0134/07	30.05.2007
zum/zur		
A0074/07		
Bezeichnung		
Erhöhung des Stellenwertes der Seniorenpolitik		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	05.06.2007	
Verwaltungsausschuss	22.06.2007	
Stadtrat	05.07.2007	

Der Antrag zur Erhöhung des Stellenwertes der Seniorenpolitik zielt darauf ab, dass sich der Stadtrat mindestens einmal jährlich mit der Situation der älteren Generation im Rahmen der Vorstellung des Jahresberichtes des Seniorenbeauftragten befasst.

Seitens der Verwaltung wird der Bericht des Seniorenbeauftragten als Information aufbereitet und liegt dem Oberbürgermeister und dem Stadtrat vor. Damit ist eine geeignete Grundlage für eine öffentliche Diskussion im Stadtrat gegeben.

Mit der I 0333/06 „Die Magdeburger Altenhilfestrukturen in Anbetracht einer älter werdenden Stadtbevölkerung“ wird der Stellenwert der Seniorenpolitik gestärkt. Es wird auf eine Stärkung der beteiligungsorientierten Elemente abgestellt und auf eine breite Einbeziehung älterer Menschen in die Gestaltungsprozesse orientiert.

Mit der genannten Information wird auf die Entwicklung von Eckpunkten für eine künftige Magdeburger Altensozialpolitik hingewirkt.

Mit der Beteiligung der Landeshauptstadt an dem Bundesmodellprojekt „Den demografischen Wandel in Kommunen mitgestalten – Erfahrungswissen der Älteren nutzen“ wird ein weiterer Punkt gesetzt, eine aktiv gestaltete Senioren- bzw. Altenpolitik zu entwickeln.

Bröcker